
В  Волгоградской  области
продолжится  развитие
кардиологической службы

До  семи  планируется  увеличить  количество  региональных
сосудистых центров для лечения пациентов с острым коронарным
синдромом до конца 2024 года. Выездное совещание по развитию
кардиослужбы  в  Волгоградской  области  провели  главный
внештатный  специалист  кардиолог  ПФО,  СЗФО,  СКФО,  ЮФО,
Запорожской области, Херсонской области, генеральный директор
ФГБУ «НМИЦ им. В. А. Алмазова» Минздрава РФ Евгений Шляхто,
председатель комитета Волгоградской областной Думы по охране
здоровья  Наталья  Семёнова,  руководитель  Облздрава  Анатолий
Себелев и представители партии «Единая Россия».

«Мы уже в пятый раз приезжаем в Волгоградскую область и с
удовольствием  констатируем  положительные  тенденции,  которые
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отмечаются  в  системе  здравоохранения,  организации
территориального  планирования,  в  обеспеченности  кадрами,  –
отметил  Евгений  Шляхто.  –  Сегодня  обсуждали  вопросы
диспансеризации,  диспансерного  наблюдения,  взаимодействия  с
пациентами,  программы  лекарственного  обеспечения.  Для  этой
работы сегодня абсолютно есть все возможности. Мы видим, что
регион действительно делает очень много».

По  данным  Облздрава,  высокотехнологичную  медицинскую  помощь
пациентам с инфарктами будут оказывать городская клиническая
больница № 1 им. Фишера, Волгоградская областная клиническая
больница № 1 – на сегодняшний день здесь уже функционируют
региональные сосудистые центры по неврологическому профилю. До
уровня  региональных  центров  будут  оснащены  первичные
сосудистые отделения больницы скорой медицинской помощи №15,
центральных больниц Михайловки и Камышина. На базе всех семи
медучреждений  будут  выполняться  чрезкожные  вмешательства,  в
том числе для установки специальных стентов, которые не только
сохранят  жизнь  пациентам  с  инфарктами,  но  и  позволят  в
минимально короткие сроки вернуть их к привычному режиму.

Добавим, для оснащения учреждений с начала года уже поступило
49  единиц  медтехники  по  регпроекту  «Борьба  с  сердечно-
сосудистыми заболеваниями» нацпроекта «Здравоохранение». В их
числе  –  аппарат  ИВЛ,  диагностическое  и  реабилитационное
оборудование,  специализированная  мебель.  До  конца  года
планируется поставка еще порядка 90 единиц медтехники.

Рабочая  группа  комиссии  Генсовета  «Единой  России»  по
здравоохранению (в ее состав вошли эксперты ФГБУ «Национальный
медицинский  исследовательский  центр  имени  В.А.  Алмазова»
Минздрава России, а также представители реготделения «Единой
России»,  организаторы  проекта  «Здоровое  будущее»)  посетила
Волгоградский областной кардиоцентр, городские больницы №15 и
№25, где помогают пациентам с заболеваниями сердца и сосудов,
в  том  числе  с  сосудистыми  катастрофами,  и  волгоградский
областной клинический онкологический диспансер.



«Мы благодарны специалистам и руководителям Центра Алмазова –
одного  из  ведущих  научно-клинических  учреждений  Минздрава
России  –  за  ту  поддержку,  которую  они  оказывают  развитию
кардиологической  службы  Волгоградской  области,  –  сказала
председатель  комитета  областной  Думы  по  охране  здоровья,
Заслуженный врач России Наталья Семёнова. – Сегодня в ходе
совместной  рабочей  поездки  состоялся  очень  интересный,
содержательный  разговор,  он,  безусловно,  будет  полезен  для
нашей дальнейшей практической деятельности. Эксперты из Санкт-
Петербурга  обратили  внимание  на  позитивные  перемены  в
профильных медучреждениях Волгоградской области и существенное
улучшение показателей оказания помощи пациентам с сердечно-
сосудистыми  заболеваниями:  начиная  с  амбулаторного  этапа  и
заканчивая  высокотехнологичными  операциями.  Это  результат
целенаправленной  системной  работы,  проводимой  региональными
властями в данном направлении. Большое значение также имеет
широкая  профилактика  сердечно-сосудистых  заболеваний  среди
жителей  Волгоградской  области.  Она  осуществляется
специалистами  регионального  центра  медпрофилактики,
активистами партийного проекта «Здоровое будущее». И, конечно,
важная  роль  в  этом  процессе  принадлежит  медперсоналу
поликлиник,  ФАПов,  офисов  врачей  общей  практики,  то  есть
первичному  звену  здравоохранения,  масштабная  модернизация
которого сейчас проходит по всему региону».  

Создание и развитие профильных отделений в клиниках региона, а
также  совершенствование  кардиослужбы  продолжается  согласно
задачам,  поставленным  губернатором  Волгоградской  области
Андреем Бочаровым.
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